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Hallo liebe Freunde,

Ja, wie bereits auf andere Thread beschreiben, wird Dr. De Reys bis Ende des Jahres für
Prohairclinic arbeiten. Es wird ein paar Strukturelle Änderungen bei Prohairclinic geben. Ihr
könnt euch vorstellen, dass der zukünftiger Chirurg Dr. Mertens bekannt aus der
Augenmicrochirurgie keine Risiken eingehen möchte und bereits ein sehr guten Ruf besitzt. Es
ist bekannt, dass es um ein noch höhere Stufe von Präzision ohne Platz für Fehler geht. Laut
Prohairclinic wird Dr. Mertens in nächsten Zeit durch das Team weiterausgebildet, weil sie
weiterhin täglich die Routine von bis zu 2000-2500 FUE anbieten wollen. 

Prohairclinic wird ab Januar 2010 in einer hoch exklusiven Medical Komplex 
integriert(www.zien.be, in nächsten Woche Online unter www.medipolis.com) und die Patienten
werden in diesen Komplex unter der Leitung von Dr. Mertens durch das bereits vorhandene
Prohairclinic Team behandelt.

Außer die oben genannten Strukturelle Änderung bleibt alles beim Alten. Der Preis, die
Routine, die Instrumente (FUE Punch bei max 0,75mm-0,80mm), der Implanttechnik (Lateral Slit
Technik) und das wichtigste, dass Prohair immer noch auf manuelle Instrumente setz und
kategorisch die Mikromotor Technik ablehnt, sind die Eigenschaften, die Prohair wieder mit der
Zeit zu den guten Adressen aufsteigen lassen werden. Davon bin ich überzeugt.

Allerdings habe ich selbst noch nichts gesehen und werde Prohairclinic bis auf weiteres bei
meinen persönlichen Empfehlungen auf "Stand by" setzen. Falls die gewohnte gute Qualität
erreicht wurde und die Ergebnisse vorliegen, kann ich wieder die Prohairclinic empfehlen. 

Ich werde auch demnächst auch einer Weltbekannten Klinik vorstellen, damit meine Kunden bei
Auswahl der Klinik nicht eigeschränkt sind. Ich habe auch die Zusicherung von Dr. De Reys
für Weiterbehandlung meiner Pateinten, wo noch kein Ergebnis vorliegt.

Ich möchte Euch auch bitten, nicht zum spekulativen Fragestellung oder Antwortsuche zu
neigen. Ich kann mir auch gut vorstellen, dass die 1 Man Threads nun häufen werden um Gunst
der Stunde zu nutzen. Daher werde ich Zeitnah berichten, falls ich neue Infos habe.

Viele Grüße
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